

Apel Hari Sumpah Pemuda di Kecamatan Teluknaga, Ketua KNPI Ikut Meresmikan Pojok Kuliner UMKM

written by Kabar 6 | 29 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Ketua DPD [KNPI](#) Kabupaten Tangerang Juanda tak terlihat di Apel Sumpah Pemuda Tingkat Kabupaten Tangerang yang digelar di Lapangan Maulana Yudha Negara, Tigaraksa.

Pria yang biasa disapa Bung Joe itu ternyata menghadiri apel peringatan hari Sumpah Pemuda di Lapangan Alun-Alun Tunas Jaya, Kecamatan Teluknaga, [Kabupaten Tangerang](#), Senin (28/10/2024).

“Dalam waktu beberapa bulan lagi, saya akan purna dari Ketua KNPI. Jadi pada momentum hari Sumpah Pemuda tahun ini. Saya apel di wilayah, tepatnya memenuhi undangan kawan-kawan pengurus baru DPK KNPI Teluknaga. Di Pemda saya mengutus Bung Harri Solehat, Bendahara DPD yang datang ,” ungkap Bung Joe.

**Baca Juga: [Datang ke Mauk, Maesyah Rasyid Tekankan Pentingnya Kesejahteraan Nelayan](#)

Kata Joe, Sumpah Pemuda bukan hanya sekedar peringatan

seremonial. Namun, merupakan kesadaran kolektif anak bangsa untuk bersatu dan tidak bercerai berai.

“Terlebih ini ada momentum Pilkada pada 27 November 2024 mendatang. Jangan karena adanya Pilkada anak bangsa jadi berseteru. Saling sikut, saling sandera atau saling menikam. Di momentum Sumpah Pemuda ini lah hakekat dari persatuan. Terlebih, founding fathers sangat gandrung persatuan,” tukasnya kepada awak media.

“Di Pilkada, pilihan boleh berbeda. Tapi persatuan harus tetap dijaga. Karena Pilkada hanya lima tahunan. Tapi perkawanan selamanya,” imbuhnya.

Sementara, Ketua DPK KNPI Teluknaga M Ihzal Mehendra mengaku bangga atas kehadiran Ketua DPD KNPI Kabupaten Tangerang pada giat Sumpah Pemuda.

“Sebuah kehormatan bagi kami, Ketua DPD, Bung Joe mau hadir ke Utara. Khususnya di Kecamatan Teluknaga, ikut apel bersama OKP, Ormas dan masyarakat se Kecamatan Teluknaga ini. Kami haturkan banyak terima kasih,” ucapnya.

Di lokasi yang sama, Camat Teluknaga Zamzam Manohara apresiasi terhadap KNPI Kabupaten Tangerang. Khususnya , DPK KNPI Teluknaga yang berkolaborasi dengan semua pihak dalam giat gebyar Sumpah Pemuda.

“Acara di Teluknaga dimulai 22 Oktober 2024 sampai 28 Oktober 2024. Yakni ada dua rangkaian acara yaitu Hari Santri dan Hari Sumpah Pemuda. Alhamdulillah berjalan lancar,” kata Zamzam.

Pantauan di lokasi, Ketua DPD KNPI Kabupaten Tangerang bersama Camat Teluknaga meresmikan Pojok Kuliner UMKM di Alun-Alun Teluknaga. Selain itu, juga ikut bersih-bersih sampah di aliran jembatan yang melewati dua desa yakni Desa Kampung Melayu Barat dan Desa Pangkalan.

Pada Apel Sumpah Pemuda di Teluknaga tersebut, seluruh kepala

desa mendapat penghargaan dengan berbagai katagori. Salah satu diantaranya yakni Ketua Apdesi Teluknaga Subur Maryono.

“Semoga pemuda KNPI semakin maju dan Teluknaga semakin cenghar,” pungkas Subur yang juga Kepala Desa Melayu Barat.

**Baca Juga: [Relawan Andra Soni Terus Bergerak di Tangsel, Dinilai Punya Solusi Atasi Masalah Perkotaan](#)

Terpisah, Apel Sumpah Pemuda Tingkat Kabupaten Tangerang yang digelar di Lapangan Maulana Yudha Negara, Puspemkab Tangerang menuai cibiran. Lantaran tidak ada satupun baleho dan spanduk di lokasi apel.

“Pemkab Tangerang terkesan gagap sejarah. Kalau tidak mau disebut mengkerdilkan perjuangan pemuda 1928. Padahal Kabupaten Tangerang itu sudah mendapat predikat Kota Layak Pemuda. Tapi di lokasi apelnnya saja saya dapat kabar tidak ada satu pun spanduk Sumpah Pemuda,” tandas Bung Joe kepada awak media. (Red)